
  

第 11 期 ( 令和元年度 第２回幹事会 ) 報告書 
                               群馬県環境アドバイザー連絡協議会 

                               書記 周東聖子 

 
日時 令和元年９月３日（水）１３：３０～１５：３０ 

会場  県庁１７階１７１会議室 

【参加者】鈴木克彬、宗 義彦、、原田邦昭、水井 清、周東聖子、田中和夫、山田一郎

中島啓治、桧谷文子、今井健三、林 英男、酒井義明、井上金治、加藤幸輝，

高橋美枝子。伊藤朝弘 

     〈県〉環境政策課(小柏様) 

 

議    題 
①みんなのごみ減量フォーラムについて 

開催日：令和 1 年 9 月１０日 13:30～ 

場 所：県庁２階ビジターセンター 

開催テーマ：「プラスチックごみ問題から私たちにできることを考える」 

基調講演：「プラスチック汚染と現状」共同通信社 井田 徹治 氏 

事例発表：①イオンリテール会社 広報・環境貢献グループ 須郷 剛 氏 

     ②NPO 法人ぐんまリユース食器 理事長 高橋美律子 氏 

     ③森を育む紙製飲料容器普及協議会 事務局長 世木田大介 氏 

・コーディネーターは群大の西薗大実教授で上記３名と「パネルディスカッシ

ョン」を開催する。(資料配布) 

 

＊第 9 回群馬県環境にやさしい買物スタイル普及促進協議会総会が 6 月 19 日      
 に開催された。 
環境に入れてやさしい買物スタイル店頭啓発活動の実施についての計画表が

示された。各地区の会員の方ご協力をお願いします。 
 

②今後の各部会の活動予定と経過報告 
 

・自然環境部会＝９月２０日部会を元気 21 で開催した。 
      高山村の森林整備 10 年程してる。 

次回の高山は 10 月 6 日(日)です森林整備後は栗拾いあり。 
 ・温暖化・エネルギー部会 
     ＝11 月 2 日(土)地域環境学習の一環で講演会を高崎労使会館にて開催

します。 
 ・ごみ部会＝9 月は「ごみ減量フォーラム」 10 月はプラスチックに関して勉

強会をする。 
       



 ・広報委員会・＝78 号発行済。79 号は 10 月発行で９/20 に原稿〆切。 
      

③幹事会の開催方法と今後の在り方について 
 ・幹事会は次回は 1 月、3 月を予定。 

 
④第２１回ぐんま環境フェステイバル in ヤマダ電機について 
  令和元年１０月５日（土）9 時３０分開会式(原田参加) 
             １０時開場 
定例文にて(上記フェスティバルでの発表、展示物の募集した) 
  環境アドバイザー連絡協議会はヤマダ電機 4 階にブース(間口２,8m、奥

行 2,0m)を頂き、そこで活動する。 
  温暖化・エネルギ部会から、清水、奈賀さんが温泉エネルギーについて当

日資料持参し、展示説明する。 
  自然部会は田中部会長に内容は一任する。 
  広報委員会は井上委員長が参加し、グリーンニュースを出し、配布する。 
  西村副代表は当日参加し、伊藤、中島会員と共に、顕微鏡を利用し、種々

の実験をして見学者に体験させる。 
  原田は前日にブース設置を手伝う。当日は連絡協議会の紹介パネルと環

境アドバイザーの募集とパンフの配布をする。 
 環境アドバイザーの会員各位は是非、足を延ばして参加してください。 
 
その他 
 前橋定例会主催で施設見学会あり。 
 日時：令和 1 年 10 月 8 日（火）12:30～16:30 
 場所：前橋市役所北駐車場に集合。荻窪清掃工場・六供清掃工場見学 
 費用：無料 
 募集人数：２０名 担当 鈴木克彬さんへ 
  

 
 


